



Centenaire de l'arrivée à Jérusalem des reliques des saintes martyres d'Alapaïevsk



Le 30 janvier 2021, l'église Sainte-Marie-Madeleine de Gethsémani a célébré le centième anniversaire de la translation à Jérusalem des reliques de la grande-duchesse Elisabeth Feodorovna et de sœur Barbara, saintes martyres d'Alapaïevsk.

Le 11/24 juillet 2020, le Saint-Synode de l'Église russe hors-frontières avait pris la décision de célébrer chaque année cet événement. Suivant le décret instituant cette célébration, le Synode a fixé la fête au 17/30 janvier, l'introduisant au calendrier liturgique de l'Église russe hors-frontières.

L'archimandrite Roman (Krassovski), représentant de l'EORHF à Jérusalem, a célébré la Divine liturgie à l'église Sainte-Marie-Madeleine, où reposent les reliques des martyres d'Alapaïevsk.

Avec la bénédiction de l'archimandrite Alexandre (Elissov), chef de la Mission russe de Jérusalem, le hiéromoine Athanase (Boukine), trésorier de la Mission, assistait à la liturgie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/60707/>